

Campaña contra el acoso escolar con el montaje "Nada será igual" - Levante Castelló - 25/01/2018

Campaña contra el acoso escolar con el montaje 'Nada será igual'

► La iniciativa se celebrará el próximo día 26 y está organizada e impulsada por la Diputación de Castelló

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La apuesta firme y decidida de la Diputación de Castelló por liderar la lucha contra el acoso escolar en la provincia congregará el próximo viernes 26 de enero a centenares de jóvenes castellonenses con motivo del estreno de lo nuevo de 'Nada será igual'.

Se trata del proyecto audiovisual creado por el castellonense Víctor Antolí, que respalda la Diputación y que tiene como objetivo educar y concienciar a los jóvenes contra el bullying o acoso escolar. Un proyecto que también cuenta con la colaboración del Laboratorio de Comunicación de la UJI y el asesoramiento del Co-

legio Oficial de Psicólogos de la Comunidad Valenciana.

La diputada de Acción Social, Elena Vicente-Ruiz, ha celebrado la excelente acogida que está teniendo este novedoso programa, «no únicamente porque refuerza el compromiso de esta institución contra todo abuso, sino porque nos permite avanzar en el camino de la concienciación y la lucha contra esta lacra». «Tiene que ser objetivo prioritario para todos, y lo es para el Gobierno Provincial, el implementar todas las herramientas posibles para prevenir y combatir cualquier manifestación de violencia que atenace nuestra sociedad», ha destacado Vicente-Ruiz.

Con este objetivo nació 'Nada será igual' y bajo dicha premisa se ha llevado a cabo una importante labor de promoción de esta trama entre los jóvenes de la provincia de Castelló.